
Transfervorschläge und Spekulationen
Beitrag von „Heat“ vom 30. Mai 2023, 10:50

Zitat von Bader di Amici 

Nachdem Vindahl sehr viele und Klaus ein paar Spiele gemacht hat sag ich: den
Transfer hätte man sich sparen können.

Vindahl war solide, aber er hat uns kein einziges Mal mit herausragenden Paraden
Punkte gesichert. Das tut Mathenia regelmäßig und das hat Klaus gegen Paderborn
getan.

Da er uns das Pokalviertelfinale im Elfmeterschießen gesichert hat, ist der Transfer richtig
gewesen. Wir können nur spekulieren, ob Klaus das auch getan hätte. Allein schon deswegen
war der Transfer ein Erfolg.
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